



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28281

06/02/2018

73202

AUTOR/A: SÁNCHEZ AMOR, José Ignacio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se señala que el Instituto Cervantes tiene presencia en Ucrania a través de los centros examinadores del Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE) en las ciudades de Cherkasy, Dnipropetrovsk, Kiev, Lviv, Odesa y Ostrog. A efectos organizativos, corresponde al Instituto Cervantes de Varsovia gestionar la actividad en Ucrania.

Dadas las limitaciones presupuestarias, Ucrania no se encuentra entre los países prioritarios para la apertura de una sede del Instituto Cervantes. Por otra parte, actualmente no está aprobado un nuevo presupuesto para el ejercicio 2018 y no existe previsión de que, si lo hubiera, se habilitaría una partida presupuestaria consolidada para abrir una sede en Ucrania. A largo plazo podría plantearse la posibilidad de tener una representación del Instituto Cervantes en dicho país, cuando el Instituto Cervantes culmine sus actuales previsiones de crecimiento.

Madrid, 08 de marzo de 2018